



## 水運の盛衰と 食の安全を学ぶ

### 第32回 GROUND GOLF

のばそう健康寿命



▲上位表彰者

表彰者（敬称略）	
☆男性の部	スコア
1位 西谷 吉生	30点
2位 中野 光一	37点
3位 川俣 重穂	42点
☆女性の部	
1位 宮田 久恵	39点
2位 倉持 洋子	43点
3位 羽鳥 政江	44点

10月24日 第32回宍戸地区高齢者グラウンドゴルフ大会が、北山グラウンドで開催された。台風一過の秋晴れとなり運動には最適の日となつた。心配されたグラウンドコンディションも上々で、参加選手75人は日頃の練習の成果を発揮した。

10月24日 第32回宍戸地区高齢者グラウンドゴルフ大会が、北山グラウンドで開催された。台風一過の秋晴れとなり運動には最適の日となつた。心配されたグラウンドコンディションも上々で、参加選手75人は日頃の練習の成果を発揮した。

▲関宿城博物館で説明を聞く

10月24日 第32回宍戸地区高齢者グラウンドゴルフ大会が、北山グラウンドで開催された。台風一過の秋晴れとなり運動には最適の日となつた。心配されたグラウンドコンディションも上々で、参加選手75人は日頃の練習の成果を発揮した。

10月26日女性部研修が行われた。参加者は43人。千葉県立関宿城博物館とヤクルト本社茨城工場を訪ねた。関宿城博物館長の説明では、関宿は水上交通の要所で、運搬には高瀬船が活躍し、米、イワシ等が大量に運ばれていた。また、水害に遭うこともあり、水塚と呼ばれる独特的の建物が作られた。その後鉄道の発展に伴い関宿の水運は衰退したとのこと。ヤクルト工場では創業者の代田博士の予防医学をベー

スに、食の安心安全の理念をふまえて、徹底した製品作りには驚かされた。

参加者か

らは、歴史、文化にふれ有意義な一日であつたことや高瀬船に感銘した等の感想が聞かれた。

### 常総市三妻支部の皆さんと交流

11月19日（日）常総市社会福祉協議会三妻支部の皆さん18人が、笠間市社協へ研修に訪れた。

研修会は、三妻支部と笠間市社会協友部地区を代表して宍戸支部が参加し行われた。

伊東支部長は映像で活動状況を説明した。

質疑応答では、宍戸の配食弁当が1食100円であることに驚いていた。（三妻では400円）

こぶしの会の活動や地区懇談会について質問が相次いだ。中でも二セ電話詐欺の被害や対策に関する事が多く、三妻でも詐欺対策が課題であるようだ。

宍戸支部の事業に関心を寄せた三妻の皆さんは、有意義な研修が出来、これからに生かしていくといふと話していた。

10月24日 第32回宍戸地区高齢者グラウンドゴルフ大会が、北山グラウンドで開催された。台風一過の秋晴れとなり運動には最適の日となつた。心配されたグラウンドコンディションも上々で、参加選手75人は日頃の練習の成果を発揮した。

参加者か

### 三世代ふれあいの集い

PTAの役員さんたちが料理したけんちん汁です。

食育に、「コケコツコ－症候群」ということが言われています。①孤食（コ食）一人で食べる②欠食（ケツ食）食事を抜く③個食（コ食）家族がそれぞれ別々なものを食べる④固食（コ食）いつも同じもの

を食べている、というものです。

みんなでいただく赤飯とけんちん汁は、とても美味しいものでした。児童はもちろん地域の大人たちにとっても、いのちのつながりを学ぶ場となつていると思います。

「子は録（かすがい）」と諺にあ

りますが、小学校が地域社会の録になつていています。

三世代と言えば、宍戸

肇 大田町1

の方のご協力をいた

だいて、恒例行事と

なつていて、「三世代ふ

れあいの集い」を10月

28日に行いました。

吹奏楽部の力強い演

奏に始まり、児童によ

る学年ごとの歌やダン

スなどの発表がありま

した。

子どもたちが、この

日のため練習に「本気

に」取り組んできたこ

とが、「元気に」生き

きました。

その後、異学年で行

動する縦割り班にて体

験活動をしました。上行

級生が下級生の面倒を

みながら各教室で工夫

をこらしたゲームや、PTAによる餅つき体験、社会福祉協議会の方々による音遊び体験を「仲良く」楽しんでいるようすでした。この三世代の集いで、校訓通りの「本気で元気に仲良く」を感じるこ

とができました。

昼食は、児童が田植え・稲刈り

したもち米で作った赤飯と、地域

の方々から提供された野菜を使い

ました。

入学式、運動会、三世代ふれ

あいの集い等も良い思い出だが、

毎日、夕食の支度中や食卓で、

中程のステージでは、子

どもから

お年寄り

が目を引いた。

「地域の

方々との

ふれあい」を掲げる友高生は、友

は吹奏楽を披露した。

このイベントを通して支部社協

に14895円の寄付があつた。

す。私たち6年生は、和太鼓の演

奏に挑戦しました。しかし、練習

を始めると、そう上手くいきませ

んでした。リズムが合わなかつた

ことや、地域の方々のこと、勉強の

ことや、帰り道に見かけた猫のこと

等、学年が上がる毎に視野が広が

り、観察力も豊かになつて話も上

げました。また、その練習

が続き、時にはやる気がでなくな

り不安になつてしまつときもありま

した。しかし、私たちはあきらめ

た。児童はもちろん地域の大人た

ちにとっても、いのちのつながり

を学ぶ場となつていると思ひます。

「子は録（かすがい）」と諺にあ

りますが、小学校が地域社会の録

になつていて活動だと思います。

三世代と言えば、宍戸

肇 大田町1

の三世代が集まる。三世代ふれあいの集いに大変だったよ

ね」と話してくれた。周りの人

への感謝の気持ちも育つてくれて

いたことや地域の方の温かさに心

がぽかぽかした。卒業してからも

「今日の出来事」を続けてもらい、

てもうれしかつた。お年寄りの方

だけの家もあるのに大変だったよ

ね」と話してくれた。周りの人

への感謝の気持ちも育つてくれて

いたことや地域の方の温かさに心

がぽかぽかした。卒業してからも

「今日の出来事」を続けてもらい、

てもうれしかつた。

そして、本番当日、練習してき

たことを生かし、みんなで心を一

つにして演奏を開始しました。そ

して、見事大成功しました。とつ

てもうれしかつたです。

また、私たちは、ワークショッ

プにも力を入れました。ワーク

ショップは、グループに分かれ遊

びをすることです。6年生として

グループをまとめたり、地域の人

たちが楽しめるように工夫して

しました。

そして、本番当日、練習してき

たことを生かし、みんなで心を一

つにして演奏を開始しました。そ

して、見事大成功しました。とつ

てもうれしかつたです。

また、私たちは、ワークショッ

プにも力を入れました。ワーク

ショップは、グループに分かれ遊

びをすることです。6年生として

グループをまとめたり、地域の人

たちが楽しめるように工夫して

しました。

このようないい出があり、私に

とって最後の三世代ふれあいの集いになりました。

私は6年間の学校生活で一番印象に残つてゐる出来事は、6年生の時の三世代ふれあいの集いで

とてもうれしかつたです。

また、私は6年間の学校生活で一番印象に残つてゐる出来事は、6年生の時の三世代ふれあいの集いで

とてもうれしかつたです。

そして、娘の卒業に思つて

福島恵美 旧陣屋3区

この春、私が卒業した宍戸小学校

をこらしたゲームや、PTAによる

餅つき体験、社会福祉協議会の方々

による音遊び体験を「仲良く」樂

しんでいるようすでした。この三

世代の集いで、校訓通りの「本気

で元気に仲良く」を感じるこ

とができました。

娘の卒業を控え、「小学

校での娘との思い出は？」と考え

て、娘の卒業を控え、「小学

校での娘との思い出は？」と考え

て、娘の卒業を控え、「小学